



## Y Cámara avala su comisión

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Junta de Coordinación Política de la Cámara baja acordó la creación de una Comisión Especial de Seguimiento al Proceso Electoral, en la que se atenderá la seguridad de los candidatos durante la campaña.

Para las elecciones en los estados, Morena se había negado a integrar una comisión, pero la aceptó para el proceso federal.

A propuesta del PRI, se planteó la necesidad de conformar dicho grupo, como se había hecho en otros procesos, para que los diputados reciban denuncias y acudan a las entidades donde haya problemas.

En la comisión hay representación de cada grupo parlamentario y suele ser presidida por un partido distinto al gobernante.

El presidente de la Junta, Jorge Romero, señaló que en la comisión se le dará atención a las campañas estatales para señalar los focos rojos.